



Nº 44- Julio 20 de 2019

web: www.pomalca.com.pe - Área de Comunicaciones

Concluyó campana odontológica

Con éxito se desarrolló la campaña de tratamiento odontológico infantil, que Agroindustrial Pomalca realizó ésta semana en Pampagrande y Pomalca, para hijos de los trabajadores.

La atención de los pequeños estuvo a cargo de una odontóloga de EsSalud, quien les realizó una revisión dental completa, fluorización, además de orientar a padres y niños, sobre el correcto cepillado de los dientes y cómo mantenerlos siempre limpios y sanos.

Ésta y las demás campañas de salud que se vienen realizando, forman parte del Plan de Responsabilidad Social y continuarán ofreciéndose tanto en la central Pomalca como en sus anexos.

